

Fecha: 26-03-2024
 Medio: La Segunda
 Supl.: La Segunda
 Tipo: Noticia general
 Título: Fundación Copec-UC lanza Concurso I+D para Innovar

Pág.: 5
 Cm2: 771,0
 VPE: \$ 1.712.498

Tiraje: 11.692
 Lectoría: 33.709
 Favorabilidad: No Definida

Especiales laSegunda

Martes 26 de marzo 2024



Iniciativa busca apoyar y promover la investigación científica- tecnológica del país:

Fundación Copec-UC lanza Concurso I+D para Innovar

Los proyectos ganadores reciben hasta UF 4.000 en una primera etapa con la posibilidad de ampliar hasta UF 8.000, si avanzan satisfactoriamente.

Una serie de proyectos innovadores prometen revolucionar distintas industrias, desde la agricultura hasta la medicina. En ese contexto se realizó la ceremonia de lanzamiento de los Concursos I+D para Innovar y Aplica tu Idea, dirigido a estudiantes de educación superior.

En la inauguración, Roberto Angelini, presidente de Fundación Copec-UC, destacó que en los 22 años de vida de la institución "podemos dar cuenta, con orgullo, del impacto de su aporte, reflejado en el apoyo técnico y financiero a 125 proyectos innovadores, los cuales se han adjudicado recursos que ascienden a \$12.800 millones, han significado la creación de 17 startups, 18 licencias, más de 180 publicaciones científicas, la solicitud de 100 patentes de invención en 17 países, de las cuales 29 ya han sido concedidas en 7 naciones, así como la formación de capital humano avanzado para Chile y el mundo".

El rector de la Universidad Católica, Ignacio Sánchez, a su vez, felicitó a cada equipo y afirmó que "en este proceso, las universidades cumplimos un rol clave, el cual es generar conocimiento para transferirlo a la sociedad, impulsando a nuestros estudiantes e investigadores a hacer investigación con sentido y de vanguardia".

En la instancia participó Álvaro Fischer, presidente de Hubtec, quien destacó que quienes "participan en estos concursos acceden a financiamiento, lo que les da la posibilidad de impulsar el proyecto y avanzar en él. Por otro lado, su participación, y las instancias en que esto ocurre, va generando un ecosistema de actividad y va relevando este tipo de actividades de la población en su conjunto, entonces el país se nutre, de un efecto de conexiones, entre distintas actividades y proyectos, que es muy im-



El rector Ignacio Sánchez destacó la importancia de la relación universidad-empresa para la innovación.

La ceremonia fue inaugurada por el presidente de la Fundación Copec-UC, Roberto Angelini, quien destacó el aporte realizado por la entidad durante sus 22 años de vida para que proyectos innovadores fueran exitosos.

portante para el desarrollo futuro".

Leopoldo Gutiérrez, académico de la Universidad de Concepción, presentó su proyecto de investigación científica-tecnológica, apoyado por FCUC, y que busca incrementar la recuperación de cobre y molibdeno en la industria minera.

En la oportunidad contó que su tecnología está en proceso de validación a nivel industrial en la Planta Las Tortolas de la empresa minera Angloameri-

can, y próxima a iniciar nuevas pruebas en planta de procesamiento de minerales de oro.

Para finalizar, Alfonso Cruz, director ejecutivo de la Fundación Copec-UC, subrayó que es "un motivo de satisfacción y orgullo para la Fundación Copec-UC reconocer el excepcional nivel de la investigación científica-tecnológica aplicada en nuestro país, especialmente aquella orientada a generar innovaciones de gran impacto a

escala nacional e internacional. Cada año, recibimos una cantidad significativa de postulaciones, lo que representa un desafío considerable para todo el equipo de la fundación el seleccionar a los ganadores".

CONCURSO I+D PARA INNOVAR

Los proyectos ganadores reciben hasta UF 4.000 en una primera etapa con la posibilidad de ampliar hasta UF 8.000, si avanzan satisfactoriamente. También asesoría especializada en gestión comercial y modelo de negocios; apoyo en aspectos regulatorios y de propiedad intelectual, con el fin que las iniciativas logren generar un impacto real relevante en los sectores a los cuales se orientan.

Cierre convocatoria primer semestre: miércoles 03 de abril de 2024

¿Cómo postular al Concurso I+D para Innovar primer semestre?

1. Ingresar a <https://www.fcuc.cl/i-d-para-innovar/>
 2. Luego de revisar las bases, hacer clic en "Formulario de postulación".
 3. Postular a través de un perfil del proyecto, completando un breve formulario. Cierre de postulación: 03 de abril de 2024
- Más información en www.fcuc.cl